

辰巳台クリニック

VOL. 13

平成 25 年
4 月 10 日

医療法人社団裕人会
辰巳台クリニック ケアセンター
TEL : 0436(76)8802

新年度がはじまりました○

皆様、今年の桜がご覧になりましたでしょうか？桜は開花してから一週間ほどで散るのですが、咲いた後に気温が下がり、花冷えという現象が起りますと長持ちするみたいです。今年は例年に比べ長持ちしていましたようにおもいます。桜が咲くと心機一転して頑張ろう！と意欲が湧いてきますね♪

一五年四月一日より新年度となり、新たなスタートを切りました。当センターは、片野センター長をはじめ、理学療法士の先生方も新たに入職し、新体制のスタートとなります！

センターの朝の集団体操、「365歩のマーチ♪」も新年度に合わせて「ユーチューブ」「きよしのソーラン節♪」に変わりました。理学療法士の先生と介護スタッフで意見を出し合い、曲に合わせて体操の振り付けを考えました。軽快な曲なので、リズムにのつていると自然と笑顔がみられます。利用者様もぜひ一緒にやーんソーラン♪と口ずさみながら体操を楽しんで行ってみてください！



人事のお知らせ	
センター長	新任 片野良治
ディケア相談員	新任 小林和代
理学療法士(ティケア)入職	遠藤しおり
理学療法士(ティケア)入職	佐々木菜摘
理学療法士(クリニック)入職	横山龍
リハ助手(ティケア)	篠塚直樹

デイケアとしての役割

セントラル・片野良治
このたび、辰巳台クリニックデイケアセンターのセンター長という大役を仰せつかることとなりました。光榮であると同時に身の引き締まる思いです。

介護保険制度が施行され十三年が経過しましたが、改正の度に要介護者の方が住み慣れた地域で安心して生活できるような制度になつてまいりました。

当センターは、利用者の皆様が自宅で安心して生活していくために必要な身体機能、生活機能を回復するリハビリ施設です。

皆様一人ひとりの目標は様々ですが、皆様の目標を達成出来るよう看護・介護・リハビリのスペシャリストとしてお手伝いさせて頂きたいと考えております。自立を目指す皆様の生活の確立を一緒に考えて参ります。ようしくお願い致します。

入職してからの抱負

理学療法士 横山龍

始めまして！4月より皆さまと一緒にリハビリさせて頂く理学療法士の横山龍と申します。

寒暖の激しい日が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか？この春よりクリニック・デイケア合わせて四名のリハビリスタッフが入職し、リハビリスタッフは総勢十二名となりました。

私は皆さまの生活に寄り添う理学療法士を目指しています。これは、痛みや不便さのある生活を、自由で快適な生活に変えたいという思いがあるからです。もし皆さまの生活のなかでお困りのことがあれば、些細な事でも気軽にご相談ください。よりよい生活を送れるようリハビリや動作の提案などさせて頂きます。精一杯頑張りますので、今後とも宜しくお願ひします！

介護福祉士試験を受験して

介護士 市川英里

今年、介護福祉士の試験に挑戦しました。仕事から家に帰り勉強する毎日が続きました。疲れて座つたままイスで寝てしまう事もしばしば。試験会場の雰囲気に飲まれ、緊張はピーク。試験は、あつとう間に終わり、手ごたえの無さにその日の夕飯は喉を通りませんでした。合格発表の日、受験番号を探す。「あつた！あつた！やつたあ！」合格です！一喜一憂した今回の受験。新たに学んだ知識もありましたが、自分を見つめ直す受験だったとも思います。試験を生かし、ご利用者様が少しでも長くご自宅で生活していけるよう、お手伝いをさせて頂きたいと思